

Ortsgemeinde
Bodenheim

Ortsgemeinde
Nackenheim

Eröffnung des Radweges Bodenheim - Nackenheim

Endlich ist es soweit! Der Radweg zwischen Nackenheim und Bodenheim sowie zwischen Bodenheim und Mainz-Laubenheim ist fertiggestellt.

Gemeinsam mit dem Straßen- und Verkehrsamt Worms erfolgt die Eröffnung des Radweges

am Samstag, dem 11. Oktober 1997 um 14.00 Uhr

an der Einfahrt des Bauunternehmens Lang, in der Mitte zwischen Bodenheim und Nackenheim gelegen.

Alle Radfahrer sind eingeladen, hieran teilzunehmen. Entsprechend der Jahreszeit gibt es Federweißen und Zwiebelkuchen.


Alfons Achatz
Bürgermeister


Bardo Kraus
Bürgermeister